

Caminata 9 juin 2013

L'association de défense du Massif Forestier de Pont de Rhan (Commune de Cornillon) vous invite à une journée champêtre sur le site. Jacques Bertrand, chevrier de son état nous reçoit chez lui avec ses chèvres. La journée est animée par Pierre Raynard. Vous pourrez donc voir de près deux indiens des collines Provençales.

Programme : Rendez-vous à 9 H 45 au cimetière de Grans situé au Sud-Ouest de l'agglomération en arrivant d'Arles par la D19.

- Départ en voiture à Pont de Rhan
- Arrivée sur les lieux et départ à pied (Promenade à la portée de tous)
- Evocation de l'utilité des bancs. Visite de plusieurs habitats anciens (Boîtes, Cabanons) Le secteur comporte beaucoup d'enclos en pierres.
- Quel est le devenir de la forêt Méditerranéenne, son devenir en ressources : énergie, pastoralisme, apiculture, faune ?
- Discours sur la pensée unique en matière d'agroforestation et aussi dans notre vie de tous les jours.
- Retour au point de départ vers 12 H 30 et repas convivial tiré du sac. Les bouteilles de toute sorte sont les bienvenues.
- L'après-midi, initiation au montage de murs en pierre sèche.
- Départ à la discréction de chacun.

Renseignements 04.90.59.34.76